

ORF/SORA Wahlkartenprognose

Insgesamt wurden für diese Wahl 889.193 Wahlkarten beantragt, das sind um rund ein Drittel mehr als bei der Nationalratswahl 2013. Der Großteil dieser Wahlkarten wird ab Montag, den 16. Oktober, ausgezählt.

Die SORA Wahlkarten-Prognose beruht auf dem bereits ausgezählten Ergebnis der Urnenwahl vom 15.10. sowie Annahmen zur Wahlkartenfreudigkeit unterschiedlicher WählerInnen-Gruppen ([mehr zur Methodik](#)). Aufgrund der großen Zahl an Wahlkartenstimmen verbleibt für diese Prognose eine Schwankungsbreite von +/- 0,7 Prozentpunkten.

Endergebnis erst am Donnerstag

Was neu ist bei dieser Wahl: WählerInnen können ihre Wahlkarte im verschlossenen Kuvert in jeden Sprengel des Landes bringen. Wenn dieser Sprengel nicht im eigenen Wahlkreis liegt, muss die Wahlkarte erst in diesen gebracht werden. Es sind rund 50.000 bis 100.000 Wahlkarten, die daher erst am Donnerstag, den 19. Oktober, gezählt werden.

	absolute Stimmen			in Prozent		
	Urnenwahl	Wahlkarten	Gesamt	Urnenwahl	Wahlkarten	Gesamt
SPÖ	1144516	209788	1354304	26,7%	28,0%	26,9%
ÖVP	1341930	246524	1588454	31,4%	32,9%	31,6%
FPÖ	1170455	137328	1307783	27,4%	18,3%	26,0%
GRÜNE	141959	52459	194418	3,3%	7,0%	3,9%
NEOS	212251	46399	258650	5,0%	6,2%	5,1%
PILZ	177035	39765	216800	4,1%	5,3%	4,3%
Sonstige	91066	17965	109031	2,1%	2,4%	2,2%
Summen	4279212	750228	5029440	100,0%	100,0%	100,0%